



## **Advierte diputado que Tribunal de Disciplina Judicial buscará que no se resuelva en contra de los intereses del régimen**

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El diputado de Movimiento Ciudadano, **Juan Zavala**, advirtió que mediante el Tribunal de Disciplina Judicial, se buscará que los jueces no resuelvan en contra de los intereses del régimen en turno. “Los que se van a encargar precisamente de disciplinar a los jueces y de encargarse que las juezas y jueces, que todas las personas juzgadoras del país no resuelvan en contra de los intereses del régimen y, por eso, van a ser todas las evaluaciones subjetivas que se encuentran en las tres leyes”, expresó Zavala Gutiérrez.

[https://drive.google.com/file/d/1CZ44bH\\_ho3tlDV7MgdtObEvEKva33iE0/view](https://drive.google.com/file/d/1CZ44bH_ho3tlDV7MgdtObEvEKva33iE0/view)